

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**98 MILLONES DE MEXICANOS, DECIDEN QUIÉN SERÁ LA PRESIDENTA, XÓCHITL O CLAUDIA; MÁYNEZ Y EL TAL AMLITO, MONTAN CIRCO MEDIÁTICO**

De miércoles a miércoles; de hoy, al día de la clausura en campañas electorales federales y locales -29 de este mes-, serán 15 días cruciales para la orientación y definición hacia dónde se iría el voto oculto, diría Xóchitl Gálvez Ruiz; o, el de los indecisos, cual lo llaman expertos electorales.

Todo puede suceder, desde el ámbito de guerra sucia, fuego amigo, periodicazos, tuitazos, politiquería, politiporquería, entre contendientes a un cargo de elección popular, de la Presidencia para abajo.

O desde el tercero y último foro que organiza el Instituto Nacional Electoral, que se llama debate presidencial, próximo domingo, 20 horas, en las instalaciones de nuestra máxima casa de estudios, en Tlatelolco.

De la tribuna popular que organiza la sociedad civil, en el Zócalo CDMX, para exigir seguridad en el proceso electoral, antes, durante y después del 2 de junio siguiente, para la protección de los paquetes electorales.

Además de justicia, democracia, libertad, combate a violencia y delincuencia.

O del candidato en su cuarta campaña electoral, Andrés Manuel López Obrador, la otra candidata de Morena, Claudia Sheinbaum Pardo y su adversaria del PAN-PRI-PRD, quien, hay que decirlo, no es fácil derrotar, porque ella, va por la victoria, aún le pongan diques, topes o muros como el que desea Donald Trump, entre la frontera de su país y el nuestro.

Si el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal y su carta para la sucesión creyeron que la elección para que siga la destrucción, violencia y delincuencia del país, era una enchilada completa, diría el ex canciller, Jorge Castañeda Gutman, erraron.

Empero, a toda costa y costo, la tajante orden es: #EsClaudia y, en esos 15 días, el oficialismo, va ir con todo contra la candidatura de Xóchitl; contra candidatos de la oposición, en lo que era su principal bastión, CDMX, como fue violencia a balazos, contra una camioneta de la candidata del PAN-PRI-PRD en la capital del país, Alessandra Rojo de la Vega. O represión contra lideresa de comerciantes en el tradicional mercado de La Merced, por apoyar la campaña de Santiago Taboada Cortina, cual anotamos ayer.

Video de esa visita, Elvia Díaz Martínez, avisa que el panista cuide de su familia, si algo le pasa, porque le advirtieron que no organizara el recorrido.

¡Y así fue!, cual relatamos ayer en este modesto espacio.

Contexto electoral en el que sale a escena, montaje político, mediático.



Ayer, la nación y sus actores políticos, vivieron un capítulo más de la obra de teatro, que protagonizan el tal amlito, el diputado Rafael Alejandro Moreno Cárdenas y el patíño del sistema imperante para elección presidencial, el diputado federal con licencia, Jorge Álvarez Máynez, quien salpicó en ese montaje político, a la senadora Beatriz Paredes Rangel.

Que si uno declina a la candidatura presidencial; que si el otro a su aspiración de sentarse en el escaño en LXVI Legislatura y, a la presidencia en el Comité Ejecutivo Nacional del PRI; o que si llega la senadora Paredes a sustituir a el tal amlito en la dirigencia del Revolucionario Institucional.

“Y entonces hablo con Beatriz”, remató candidato cachavotos del MC.

La verdad, ni ellos, ni Andrés Manuel López Obrador, ni Claudia Sheinbaum Pardo, van a decidir si la abanderada de Morena y sus gansitos será Presidenta o si la candidata del PAN-PRI-PRD, será quien ocupe la silla en Palacio Nacional, la misma en la cual, emblemática imagen muestra en esa época, llegó a sentarse Francisco Villa.

¡No!, son 98 millones de electores, 329 mil 591, de acuerdo a lista nominal que registra el INE.

Esa cantidad de ciudadanos, es la que definirá quién gana la Presidencia, mayoría calificada en el Poder Legislativo, 9 gubernaturas, incluye CDMX y cargos de elección popular a nivel local y municipal.

Entonces, ignoramos quién engaña a quién, en el siniestro montaje que alistarón el tal amlito y el candidato de la botella, cuando intercambian propuestas y réplicas, si renuncian a sus aspiraciones políticas.

Hay que decirlo, experto electoral en este país -sabios que las 24 horas del día, están junto al marco jurídico que impera en la República, de la Constitución para abajo-, sin tanto rollo teórico, ni mediático, ilustró para esta columna, a pregunta expresa de ese asunto, si declina uno o el otro a su ambición, avaricia y codicia de llegar al escaño o al Palacio Nacional.

“La verdad, es que es simbólico, porque a estas alturas, ya no se pueden cambiar las boletas y aunque Máynez declinara, de cualquier manera, su nombre aparecería en la boleta y, en ese caso, el voto sería nulo, pues ya no sería candidato”, explica el hombre de leyes, bagaje, institucional, leal.

“En el caso de declinación de Máynez, ningún voto por él, en la boleta, pasa a (Xóchitl) Gálvez o a otra candidata, esos votos se anulan”, amplía su opinión. Es decir, el asunto, es mediático.

Más contundente, el profesional de leyes en este país, advierte:

“Lo único que sucedería, es que la gente que vaya a votar por MC o por Máynez, y que se entere de su declinación, al saber eso, pueda decidir votar por Xóchitl, pero eso es solo una especulación, porque también puede suceder que decidan votar por la otra candidata; ¡o por ninguna!”.

En tiempo y forma en este espacio, señalamos el año pasado, durante el proceso interno opositor para designar candidata presidencial, que la propuesta de Xóchitl Gálvez, es la opción de la oposición, para la contienda presidencial de este año. Así fue.

Que la postulación de Beatriz Paredes Rangel, como que denotaba otra cosa, es decir, virtual candidata de Palacio Nacional, en la oposición.

Hace varias columnas, señalamos aquí, “sana cercanía” que la ex gobernadora en Tlaxcala y ex presidenta del CEN del PRI, mantiene con Marcelo Ebrard Casaubón, y que, en virtual corre, ve y dile, ella, lo que se acordaba en la cúpula priista, de inmediato lo transmitía a su amigo y, éste, a “ysq”, de acuerdo a lo que se comenta en los pasillos de la sede en Insurgente Norte, número 59 y entre la clase política del priismo.



En la primera sesión formal de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión del actual receso legislativo, durante la discusión de la agenda política, para buscar un acuerdo desde el Poder Legislativo, que coadyuve a detener violencia y delincuencia en las campañas políticas, llamó mucho la atención que, en Morena, resaltaran la trayectoria política, hay que decirlo, de la senadora Paredes Rangel.

Y hasta la señalaron de manera virtual que, ella, y no Xóchitl Gálvez Ruiz, debió ser la candidata presidencial del bloque opositor.

Lo que bastó que esa alusión personal, rectificara la priista, y definir que está con la candidatura de la ingeniera hidalguense, cuando en esa sesión, Beatriz Paredes, acertó al acusar persecución del régimen, contra la analista de política, María Amparo Casar, cual fascismo.

En política, nada es casualidad ni coincidencia y, esos tres episodios en la trayectoria de la senadora de Tlaxcala, denotan que, desde el régimen de la dictadura quieren amarrar navajas entre ella y la clase política del PRI y oposición o sólo utilizan su nombre para reiterar quién era la candidata presidencial de Palacio Nacional, en el 2024.

Lo que sea, pero estamos seguros que la senadora, nuevamente replicará a un actor político del oficialismo, como en la primera sesión formal de la Comisión Permanente en el actual receso legislativo y de paso, exigir que, desde el poder en turno, no utilicen su nombre para fines políticamente convenencieros, como ayer lo hizo Jorge Álvarez Máynez.

Es más fácil que ella, enseñe a Amlo-Claudia-Jorge, cómo hacer política.

Está claro que la próxima Presidenta de la República, la definen 98 millones de mexicanos el próximo 2 de junio.

Que es un abuso de poder oficial y mediático, dudar del sentido común de esos compatriotas, los cuales, hay que decirlo, difícilmente votarán por más violencia y delincuencia; que les decomisen de manera arbitraria, sus ahorros en las Afores; que prive entre sus familias, el temor, terror y miedo, a salir de sus casas, por la tarde noche, a una reunión social, de trabajo, de rutina doméstica o escolar.

Difícilmente, los mexicanos en estados donde violencia y delincuencia permea, votarán por los que reparten dádivas, dinero de contribuyentes mexicanos, cuando en el mercado, tianguis, tienda de autoservicio, de 6 mil pesos que les dan cada dos meses, se gastan más de la mitad, el resto, para la comida, pasajes, renta, vestimenta, frutas, verduras, medicinas... Ello, en menos de una semana. Y el resto de esos dos meses qué, de dónde más \$.

Difícilmente, más de 50 mil empleados del Poder Judicial y sus familias, votarán por los que arrebataron sus prestaciones, o los 10 millones de ciudadanos que decomisaron sus ahorros en Afores, no creemos que voten por candidatos del partido que aprobaron dejarlos en ceros en esas cuentas.

Difícilmente, las familias de las madres buscadoras, de los desaparecidos, de los que en el sexenio despidieron en las dependencias, por hipócrita y falsa austeridad lopezobradorista, cruzarán la boleta electoral a favor de Morena.

Difícilmente, familiares de los productores de aguacate, limón; o de los microempresarios de la tortilla, del pollo, del huevo, de la cerveza, votarán por los que en vez de seguridad y paz pública que les ofrecieron en el 2018, hoy, resienten violencia, delincuencia, extorsión, en su familia y negocios.

En fin, hay que decirlo, dos controversiales actores políticos de este país, como el tal amlito, el diputado Rafael Alejandro Moreno Cárdenas y el también diputado federal con licencia, Jorge Álvarez Máynez, no definen la elección presidencial, como tampoco en el ánimo de los cerca de 100 millones de votantes en este país, como para que al declinar uno, ganaron.



Los electores de este país, los que votan, son ciudadanos que sienten y resienten calamidad del gobierno de Andrés Manuel López Obrador y su partido, Morena, como conocen y saben trayectoria de actores políticos del PAN-PRI-PRD, y no es necesario que les recuerden para quién va ser su voto, si declinan para la candidatura presidencial o el escaño.

Los mexicanos exigen y reclaman paz y seguridad pública, gasolinas a 10 pesos litro, empleos, estancias infantiles, combate a violencia y delincuencia, no un circo mediático en el que los protagonistas, omiten que el ciudadano, es el que los sostiene con su voto.

¡Cuidado!, si buscan distractores coyunturales, mejor busquen cómo exhortar a los mexicanos, vayan a votar el 2 de junio y reclamar al gobierno de Andrés Manuel López Obrador y al INE que preside su virtual camarada, la presidenta consejera, Guadalupe Taddei Zavala, garanticen paz y seguridad pública antes, durante y después del día de la elección.

Que no fomenten abstencionismo el 2 de junio, y de esa manera, favorecer que Morena y sus compinches, hagan de las suyas en las boletas electorales.

Que mejor pongan atención al mapa electoral que entregó la oposición al INE y gabinete de seguridad, donde el sufragio popular está en riesgo, ante amenazas que ejerce la violencia y delincuencia.

Candidatos a un cargo de elección popular y todos los partidos, agradecerán.

Como los 98 millones de mexicanos, quienes al ver que hay seguridad y garantías para ir a su casilla, sección electoral, a votar, lo harán en libertad.

¿A poco los jóvenes en este país, ¡más de 25 millones!, van a votar por el MC y su candidato, Jorge Álvarez Máynez, cuando valioso segmento de población en cualquier nación, se entera de cómo quitan la vida a otros adolescentes, hombres y mujeres, en los estados donde permea violencia y delincuencia.

¡Caray!, cómo decir al abanderado cachavotos que no juegue así con ellos, y no erigirse como el candidato de ese sector.

#### EN EL CHACALEO

Virulento tuit de Otto Granados Roldán, quien fue vocero presidencial en el régimen de Carlos Salinas de Gortari... Hace pedazos al ahora candidato a la Presidencia, por el MC... Ayer, en primeras planas de las redes sociales, ese comentario se llevó la de 8... Como también la diputada federal del PRI y secretaria General en el Comité Directivo Estatal del partido en Veracruz, Lorena Piñón Rivera, puyó a Jorge Álvarez Máynez, al aludir al emecista: “la política no es para cobardes, queda claro que Máynez, es solo un provocador que, al enfrentarlo con seriedad, prefiere huir a los retos que él mismo impone con bravuconería”... Y remata: “el MC, es un esquirolo de Morena y Máynez, es solo un payaso triste en el circo de Morena”... ¡Zas!... Fuerte señalamiento hizo Xóchitl Gálvez Ruiz, desde Tantoyuca, Veracruz: “que no se haga la víctima la señora (Noma Rocío) Nahle García, porque bien sabe que el marido y se lo digo desde aquí, Nahle, tu marido es el que anda visitando los pueblos a tu nombre haciendo grandes transas y negocios, bueno es el que tienen las casas a su nombre”... En Pánuco, previo a encabezar mitin con simpatizantes y militantes del PAN-PRI-PRD, ofreció entrevista a representantes de los medios; candidata presidencial de esos partidos, fue lapidaria contra la adversaria de José Yunes: “Rocío Nahle, ¡nunca!, debió haber salido de Zacatecas. ¡Allá, le tocaba gobernar!”... ¡Ouch!, sí duele Xóchitl... Durante su mensaje, aseguró que la ex titular de Energía, aseguró que la ex titular de Energía, “por eso no va a ser gobernadora de Veracruz, no queremos gente bandida. No queremos gente que venga a saquear a Veracruz. No queremos una zacatecana en Veracruz”... Precisamente, desde Zacatecas, la tierra que produce los mejores duraznos amarillos en el país, cuya fruta se utiliza para aderezar los chiles en nogada, la secretaria General del CEN del PAN, diputada federal, Noemí Berenice Luna Ayala, al encabezar un evento con los candidatos a diputados federales y locales y alcaldes, del PAN-PRI-PRD -en un evento



deportivo-, afirmó que para tener seguridad, se necesita invertir en el deporte, enseguida, puyó a la familia que gobierna el estado, con alusión a David y Saúl Monreal Ávila, gobernador y alcalde en Fresnillo, respectivamente: “¡ya basta! que una sola familia gobierne Zacatecas. Por eso necesitamos el cambio y aquí están las caras nuevas, los que sí dan resultados, los que con hechos demuestran que saben gobernar”... ¡Zas!... En San Lázaro, la presidenta de la comisión de Economía Social y Fomento del Cooperativismo, María de los Ángeles Gutiérrez Valdez, PAN, inauguró exposición pictórica, La colección Pascual. Un atisbo, acervo de esa emblemática sociedad cooperativa de trabajadores... Exponen muestras de Leonora Carrington, Rufino Tamayo y Leo Acosta... La cultura, señalamos, enriquece el espíritu... En la legisladora, Lilia Margarita Valdez Martínez -Morena-, en el contexto de conmemoración nacional por el bicentenario de la promulgación de la Constitución de 1824 y de los 200 años de la instauración del Senado, en colaboración con el Instituto Nacional de Estudios Históricos de las Revoluciones de México y la Universidad Juárez, del estado de Durango, rememoran los 200 años de Durango, como miembro de la Federación con el Congreso, a 200 años de aquella Carta Magna y del surgimiento de aquel estado... Hoy Día del Maestro, noble oficio que engrandece a quien lo desempeña. Dígase lo que se diga, entre nuestra clase política, no pasa desapercibida la fecha, y primera en recibir salutations, es la emblemática profesora de Chiapas, Elba Esther Gordillo... Y la gobernadora mexiquense, la maestra de Texcoco, Delfina Gómez Álvarez... Ello, contrasta con quien preside la secretaría de Educación Pública... ¡Caramba!... ¡Felicidades!, a los maestros en su día... Claudia Sheinbaum, tiene actividad privada este miércoles, y lo dedicará a prepararse para el tercer debate que tendrá con su adversaria del PAN-PRI-PRD, próximo domingo... Todo listo para la manifestación ciudadana que organiza la Marea Rosa, próximo domingo, en el Zócalo CDMX, desde las 9:00 horas... Los oradores, Xóchitl Gálvez Ruiz, Santiago Taboada Cortina, Ana Lucía Medina y Guadalupe Acosta Naranjo... Presencia de la candidata presidencial de la oposición, no viola ninguna ley electoral, eso sí, cual advirtieron sus contrarios, tendrán que cargar ese evento, a su gasto de campaña... Todo sea por la democracia, justicia, libertad, división de Poderes, conciliación, unidad nacional, paz, seguridad pública... Y fin del discurso del odio, rencor, envidia, intrigas, venganza, revanchismos, canibalismo, persecución, terror, y el fin del estilo personal de gobernar, siniestro, perverso, tenebroso, de enanismo mental y maquiavélico... Todos los ciudadanos que acudan, llevarán su propia bandera nacional, por si dictadura ordena retirar la que ondea en la asta de emblemática plancha... #MareaRosa...

Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... ¡Visítanos!...  
<https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)...  
Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...